
 

 

 

 

 

 

  

先月、環境委員会の皆さんが梅雨の合間をぬって夏の花マリーゴールドの苗を植えて

くれました。毎日の水やりのおかげもあって今では職員室前の花壇が夏の青空に負けな

いようなオレンジや黄色の花でうまっています。 

 ７月に入り、各学年とも１学期のまとめの時期に入ってきています。楽しい夏休みを迎え

られるよう、みんなよく頑張っています。 

  ≪縦割り児童集会≫ 

  6 月 28 日水曜日、児童会の縦割り集会を行いま

した。これは運動会に向けて、縦割り班ごとに顔や名

前を覚えたり交流を深めたりすることを目的に行わ

れたものです。赤組と白組の二手に分かれて校庭に

集まり、班長の紹介や担当の先生の紹介を行いまし

た。先生方の自己紹介の中では、赤組も、白組もそ

れぞれ運動会に向け

て、「優勝目指してがん

ば る ぞ ー ！ 」 「 お っ

ー！！」と気合が入った

威勢のいい掛け声が

聞こえてきました。その

後、縦割り班ごとに集まって自己紹介や簡単なゲームをして楽しみました。これから運動会に向けてますます

色組ごと（縦割り班ごと）パワーアップして優勝目指して頑張ってほしいです。 

≪小中合同あいさつ運動≫    

７月 5 日水曜日、小中合同あいさつ運動を行いまし

た。これは、白根御勅使中学校区小中一貫校の取り組

みとして行われたものです。白根御勅使中学校からは、

生徒会に所属している白根百田小学校出身の 3 年生

9名が来てくれました。本校からは、児童会役員の 5・6

年生が参加しました。小学生と中学生が一緒になって

登校してくる児童の皆さんに

大きな声で「おはようござい

ます」のあいさつをしました。

小学校と中学校の垣根が少

しでも低くなることを期待し

ています。 
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縦割り班の班長さんが自己紹介しています。 

職員室前のマリーゴールド 

登校してきた人たちと大きな声であいさつをかわしました。 


